

PT TELKOM INDONESIA (PERSERO) TBK

INFORMASI KEPADA INVESTOR

No. TEL. 155 /LP 000/COP-I5000000/2018

**Peluncuran Satelit Merah Putih**

**Jakarta** - Pada hari Selasa, 7 Agustus 2018, PT Telkom Indonesia (Persero) Tbk ("Telkom") telah sukses meluncurkan Satelit Telkom Merah Putih dari SLC 40 Cape Canaveral Air Force Station, Florida Amerika Serikat. Satelit Merah Putih akan menempati posisi orbit 108 derajat Bujur Timur (BT). Satelit Merah Putih dibangun oleh perusahaan pembuat satelit komersial dan perangkat antariksa, Space System Loral (SSL) dan diluncurkan oleh SpaceX.

Satelit Merah Putih membawa 60 *active transponders* yang terdiri dari 48 *Standard C-Band* dan 12 *Extended C-Band* dan memiliki jangkauan seluruh wilayah Indonesia, Asia Tenggara, dan Asia Selatan. Satelit Merah Putih diharapkan dapat memenuhi *demand* transponder nasional, mengingat satelit merupakan infrastruktur komplemen yang dibutuhkan untuk menjangkau wilayah-wilayah dengan karakteristik topografi negara kepulauan seperti Indonesia. Satelit Merah Putih akan berperan penting dalam menghadirkan layanan komunikasi *broadband* di area-area yang tidak dapat dijangkau oleh teknologi *fiber optic* maupun sistem komunikasi lainnya.

Satelit ini akan memperkuat bisnis internasional Telkom Grup untuk mendukung Perseroan menjadi perusahaan telekomunikasi digital Indonesia yang kuat dan berdaya saing global.

Hormat kami,



**DEWI**

 **POH VP Investor Relations**

Untuk informasi lebih lanjut, silahkan menghubungi:

**Investor Relations**

**PT Telkom Indonesia (Persero) Tbk**

Tel. : 62-21-5215109

E-mail : [investor@telkom.co.id](mailto:investor@telkom.co.id)

Website : [www.telkom.co.id](http://www.telkom.co.id)

**Tentang PT Telkom Indonesia (Persero) Tbk**

PT Telkom Indonesia (Persero) Tbk ("Telkom") adalah perusahaan telekomunikasi dan penyedia jaringan terbesar di Indonesia. Perusahaan memberikan berbagai layanan telekomunikasi dan jaringan, antara lain koneksi *fixed-line*, layanan seluler, layanan jaringan dan interkoneksi, serta layanan internet dan komunikasi data. Disamping layanan telekomunikasi, Telkom juga mengoperasikan bisnis multimedia seperti konten dan aplikasi, melengkapi portofolio bisnis TIMES: Telekomunikasi, Informasi, Media, Edutainment dan Service (layanan). Saham Telkom diperdagangkan di Bursa Efek Indonesia (BEI) dan New York Stock Exchange ("NYSE"), dengan ticker TLKM dan TLK.